

## Les Amis de Saint Martin

Mise en place il y a plus de 70 ans, l'association paroissiale « Les amis de Saint-Martin », qui est certainement la plus ancienne du village, rassemble aujourd'hui encore des bénévoles de toutes générations qui souhaitent faire de leur paroisse un lieu d'accueil ouvert, chaleureux et vivant. L'association a en effet pour objet de favoriser les échanges et les rencontres, d'encourager et réaliser toutes les activités des groupes et des communautés de chrétiens dans le secteur de Bouvigny-Boyeffles.

Comment se concrétisent ses actions ? Par sa présence au marché de Noël, lors de l'organisation de la kermesse annuelle, ou encore par l'organisation d'un concert en 2009, par sa participation aux journées du patrimoine de 2010, son apéro de la Saint Valentin ou son chocolat chaud à l'issue de la messe de Noël...

L'association a notamment à cœur d'offrir aux enfants, fiancés et autres adultes des conditions matérielles les meilleures possibles. Par ailleurs, chaque année, elle participe à l'achat des petites choses indispensables pour le fonctionnement du quotidien de l'église (de lampes, d'affiches, de CD, de micro...).

Nous avons encore beaucoup de projets à développer et avons besoin du soutien de tous pour permettre ces actions. Nous souhaitons de plus que des jeunes s'investissent avec nous pour faire vivre notre communauté.

Si vous le souhaitez, vous pouvez contacter l'équipe de l'association des Amis de Saint Martin ([asm2011@gmx.fr](mailto:asm2011@gmx.fr)) et **Rendez-vous le dernier dimanche d'août à 11h pour la messe et 12h à la salle des fêtes pour participer à notre fête annuelle** (avec possibilité de prendre un repas).

